
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

 

 

REQUERIMENTO Nº 332 /2021 

 

 

Senhores Vereadores 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

 

✔ Existe a possibilidade de informar qual é o atual procedimento que as 

pessoas com deficiência, denominadas como PCD’s, devem adotar para 

que consigam a gratuidade na locomoção através do transporte público 

municipal e intermunicipal? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

O questionamento se faz necessário devido a um crescente número 

de pessoas que por falta de informações mais claras acabam por não conseguir o 

referido benefício. 
Gabinete Ver. Menezes do Canil, 04 de outubro de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO TELLES DE MENEZES 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 05 de outubro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 06 de outubro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 


